## Bunt gemischtes Feld am Start #2

Gelungenes Turnier beim Tennisclub Haaren. Schnupperangebot mit Spaßfaktor.

Waldfeucht-Haaren. Auf ein rundum gelungenes Turnier blickt der Tennisclub Haaren zurück. Zunächst folgten 15 Tennis-Anfänger dem Aufruf, unter fachlicher Anleitung die ersten Schläge zu wagen. Mit einem abwechslungsreichen Programm hat es Clubtrainer Winni Klein verstanden, die Kleinen und die Großen an den Tennissport heranzuführen.

Am Sonntag gingen bei herrlichem Sonnenschein 40 routinierte Tennis-Cracks beim Mixed-Turnier an den Start. Gespielt wurde jeweils ein langer Satz über eine Stunde. Wer keinen festen Partner hatte, dem wurde durch die Turnierleiterin Monika Winands einfach jemand an die Seite gestellt. Dadurch ging ein sowohl von der Leistungsstärke (von Kreisklasse bis Verbandsliga), als auch von der Altersstruktur her bunt gemischtes Feld an den Start. Das jüngste Team zählte zusammen 26 Jahre, die älteste Paarung über 135 Jahre.

Nach vielen interessanten Spielen gratulierte Monika Winands



Unter 40 routinierte Tennis-Cracks siegten beim Mixed-Turniers Tobias Heffels und Stefanie Heinrichs. Repro: Severins

bei der Siegerehrung dem Team Tobias Heffels/Stefanie Heinrichs zum Turniersieg. Den zweiten Rang belegten Karl-Heinz Aufsfeld/Eli Feiter.

Dritte wurden Johanna Bonné/ Hans von Zoelen. Neben den aktiven Siegern gab es auch über 150 passive Gewinner. Im Laufe des Tages fanden viele Zuschauer den Weg auf die perfekt vorbereitete Tennisanlage im Sportzentrum Haaren.

Mit einem herzlichen Dank an die Helfer gab Vorsitzender Arnold Küppers die Bühne frei für das Party-Duo "Two for us". Diese beiden heizten mit Live-Musik ein. (sev)